



ROBERTO SCHMIDT/AFP via Getty Images

Trump acepta oficialmente un avión de lujo como regalo de Catar

-
- [22/5/2025](#)

Estados Unidos ha aceptado oficialmente un Boeing 747 regalado por Catar para ser utilizado como Air Force One, según confirmó el miércoles el Departamento de Defensa.

El lujoso avión, valorado en 400 millones de dólares, fue regalado al presidente estadounidense Donald Trump como su avión oficial. El portavoz del Pentágono, Sean Parnell, dijo que el Departamento de Defensa trabajará para actualizar el avión para su uso como jet oficial del presidente, asegurándose de que cumpla las normas necesarias.

El Congreso tiene que aprobar todos los regalos a los cargos electos, según la Cláusula de Emolumentos Extranjeros. Sin embargo, el regalo es al propio gobierno y no a un particular, por lo que parece que esa cláusula no entra en acción. No se ha pedido al Congreso que firme el acuerdo.

Cuerdas atadas: Cuando el presidente Trump confirmó los rumores de que Catar le había regalado un avión de lujo el 11 de mayo durante su gira por varias naciones de Oriente Medio, enfatizó que era “gratis” y que aceleraría la adquisición por parte de Estados Unidos de un nuevo avión que sustituyera al actual y vetusto Air Force One.

Muchos estadounidenses, tanto republicanos como demócratas, denunciaron el “regalo” como un soborno manifiesto por parte de funcionarios Cataríes que buscaban ganarse el favor de Trump.

Numerosos funcionarios de la administración Trump han documentado vínculos con Catar y su generosa financiación, incluyendo a la fiscal general Pam Bondi, al director del fbi Kash Patel y al enviado especial a Oriente Medio Steve Witkoff.

Mal actor: Catar está ampliamente documentado por financiar y dar cobijo a organizaciones terroristas islámicas violentas, incluyendo Al Qaeda y Hamás. Proporciona una importante financiación a estos grupos: hasta 30 millones de dólares al mes. También gasta pródigamente para llenar las universidades estadounidenses de ideología antiisraelí y proislámica.

Incluso mientras el presidente Trump lucha contra Hamás, los hutíes y otras organizaciones terroristas en Oriente Medio, está aceptando públicamente lujosos regalos de uno de los peores patrocinadores del terrorismo mundial. La profecía bíblica muestra que esto se encamina hacia un sombrío desenlace.